



山東通信

山形県立山形東高等学校
教育活動広報紙
令和7年7月25日
<https://www.yamagatahigashi-h.ed.jp>

激闘！ クラスマッチ 総合優勝3年4組！

6月24日(火)～26日(木)の3日間、クラスマッチが行われました。男女バレーボール、男女バスケットボール、ソフトボール、卓球、男女サッカー、ドッジボール等の球技で、各クラスのプライドをかけた熱い戦いが繰り広げられました。応援も大いに盛り上がり、各クラスの団結が強まりました。終盤あいにくの小雨模様とはなりましたが、剛健ジャンプ(長縄)、リレーも行われ、有意義な3日間になりました。総合優勝は3年4組で、3年次生の貫録を示しました。



回せ！ 探究のサイクル！ 山東探究塾Ⅱ 課題研究中間発表会

7月17日(木)、山東探究塾Ⅱ 課題研究中間発表会が実施されました。発表会では、2年次生がこれまでの探究活動の成果を発表し、活発な質疑応答が行われました。自分のテーマを検討している1年次生にとっては大いに参考となったと思います。

また、今回の発表会に際しては、40名を超える研究助言者の方に御協力をいただきました。山形東高校の探究活動の大きな強みは研究助言者に大変恵まれていることです。深く感謝申し上げます。2年次生の皆さんは、いただいた御助言をもとに12月の山東探究塾Ⅱ 成果発表会に向けてブラッシュアップしてほしいと思います。頑張ってください！



全国から注目！日本生活科・総合的学習教育学会全国大会

6月27日（金）～29日（日）、第34回 日本生活科・総合的学習教育学会全国大会山形大会が行われ、本校も会場の一つとなりました。27日（金）は授業公開が行われ、28日（土）は講堂を会場に、本校佐々木隆行教諭を授業者として、2年次探究科の生徒と希望者が参加する公開授業が行われました。「高校生による探究に関するシンポジウム」として行われ、先日 Otis 社から表彰を受けた探究チーム「カーマイン」とジュニア農芸化学会2025「高校生による研究発表会」金賞を獲得した研究のプレゼンテーションが行われました。山形東高校の探究活動への取り組みは全国から訪れた先生方から極めて高い評価を得ました。これから探究活動に取り組む1、2年次生はぜひお手本にしてください。



文化部の各種活躍(マンドリン部 音楽部 書道部 美術部)

マンドリン部の定期公演会が6月28日（土）に文翔館議場ホールで、音楽部の定期演奏会が7月6日（日）に遊学館で、美術部と書道部の合同展が7月3日（木）～7日（月）に県芸文美術館でそれぞれ開催されました。特に3年次生にとっては集大成となる演奏や作品を多くの方に鑑賞いただき、充実感いっぱいバトンを後輩たちに渡すことができました。



マンドリン部



美術部作品



書道部



音楽部

がんばれ！全国大会

全国高校総体（中国総体）
フェンシング部（島根県）
全国高校総合文化祭（香川県）
囲碁将棋部・放送部・
探究部理数班科学部門
NHK 杯全国高校放送コンテスト 放送部
俳句甲子園 文芸部

【8月の主な行事予定】

7/31(土)～8/1(日) 東大・京大実戦模試（駿台）
1(日) 3年東北大プレ
7(木)～8(金) 東大キャンパスツアー（1年次希望者）
9(土)～10(日) 東大・京大オープン模試（河合塾）
全統記述模試
10(日)～16(土) 学校閉庁日
20(水) 学力考査③（全年次）
21(木) 2・3年次 学力考査③
1年次 東北大研修
29(金)～31(日) 山東祭（9/1(月)～2(火)代休）

◎学校閉庁日のお知らせ◎

本校では、学校における働き方改革を推進し、教職員が休暇を取得しやすい環境づくりを進めるため、下記のとおり学校閉庁日を設定いたします。皆様の御理解と御協力をお願いいたします。

閉庁日 8月10日（日）～8月16日（土）

※学校閉庁日は、事務室の窓口業務も行いません。各種証明書等の発行につきましては、時間に余裕をもって申請くださいますようお願いいたします。